

# 謹賀新年

# 2020



# 12月のクリスマススペシャルおやつ



2019年のクリスマスもかわいいクリスマスケーキを食べました😊

## 小林さんありがとう~

デイが一時、人手不足の時がありデイと訪問ヘルパー部門と2つの部署を掛け持ちされてきました。1月からは孝生会グループの訪問ヘルパー部門のみの勤務となります。火曜日と木曜日は小林さんがいてくれてとてもフロアの雰囲気明るくていつも活気が溢れていました。利用者さんもスタッフも安心してデイケアで過ごすことができてきました！！勤務最終日は利用者さんとスタッフとともに温かく送り出すことができてきました。井上昌彦さんが涙を流しながら贈る言葉を伝えてくださり、宮尾美智子さんにお礼のお花を渡していただき感謝の気持ちをお伝えしました。またいつでも遊びに来てくださいね~

**2020年 新年明けましておめでとうございます。**  
皆様お健やかに新春をお迎えの事と存じます。  
今年も津森デイケアセンターは、利用者様ご家族様を第一に更なる良いサービスを提供できるようスタッフ一同努めてまいりたいと思います。  
今年も1年よろしくお願い致します。

